



1月 カカギヤキ☆4

一宮市立北方小学校
4年学年通信
1月号



明けましておめでとうございます



皆様、穏やかなお正月を過ごされたことと存じます。本年もどうぞよろしくお願ひします。

さて、3学期は学年のまとめになる大切な時期です。学習はもちろんのこと、生活面でもしっかりと目標をもって取り組めるようにしていきます。子どもたちにとって2026年はいよいよ高学年の仲間入りをし、学校の中心となって活躍する年です。目標に向かって一歩一歩前進していくことができるよう、担任一同、力を合わせて支援していきたいと思います。昨年同様、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。



○学校公開 学習発表

22日(木)に学習発表を行います。

4年生は総合的な学習の時間に、環境問題をテーマにさまざまなことについて調べ学習を進め、スライドにまとめています。学校公開では、グループで協力して発表します。

3限 10:40 ~ 11:15 1組発表(4年学習室、4-1教室)
4限 11:30 ~ 12:05 2組発表(4年学習室、4-2教室)

○防犯ブザー点検日<13日(火)>

毎月12日は安全の日です。防犯ブザー(笛)の点検を行いますので、ご家庭でも確認をお願いします。

○持ち物について

3学期も、ハンカチ・ティッシュ・マスクを予備も含め持ってくるようお願いします。

また、図工の授業で彫刻刀を使います。彫刻刀に記名していただき、使用するときに持たせてください。刃物ですので、使用期間中は学校で保管します。

○感染症予防について

感染症が流行しやすい季節になってきました。手洗い・うがいをこまめにし、服装を調節するなど声をかけたいと思います。また、「早寝・早起き・朝ごはん」で、早く生活リズムを整えられるよう、ご協力よろしくお願ひします。

○学習用具の確認について

子どもたちの道具箱の中の整理をし、足りなくなっているものの補充や、ノートや筆記用具などの残りを確認して顶くよう、よろしくお願ひします。

認して顶くよう、よろしくお願ひします。子どもたちが授業に集中できるよう、ご協力をよろしくお願ひします。